



Comment ça marche ???

...LE PARENT DIRIGEANT

N° 1

La signature

Un grand moment, on vient de signer une licence à la FFF (ce n'est pas rien), et sans déboursier un sous (c'est encore mieux) !

Réunion d'accueil de début d'année

Juste avant le premier "plateau" ou un vendredi soir, ce moment est l'occasion de présenter l'équipe dirigeante et d'expliquer dans les grandes lignes le déroulement de la saison.

Pas de panique, Clément a tout préparé : une feuille de route est disponible, on est sûr de ne rien oublier.

Réunions techniques

Celles-ci a lieu tous les 2 mois, l'occasion de parler avec les autres dirigeants et/ou parents du déroulement de la saison, de faire le point sur les effectifs, d'évoquer les petits problèmes si besoin, chaque responsable présente sa section, on en apprend beaucoup sur le club, sur son fonctionnement et sur les gens qui le font vivre !

Les inscriptions aux tournois

La boîte mail chauffe, on reçoit tout plein d'invitations à participer aux tournois en salle pendant l'hiver, et aux tournois champêtres au printemps.

Objectif n°1, faire participer tous les joueurs de la section en respectant le niveau de chacun.

Le but est que tout le monde s'amuse sur le terrain et en dehors lors de ces mini kermesses.

Les convocations

Quelques jours avant chaque événement, un mail de convocation est transmis aux parents. On y précise le lieu et l'heure du rdv et on organise éventuellement le covoiturage.

Ce mail nous permet aussi de te préparer psychologiquement (oui toi le papa ou la maman) à tirer définitivement un trait sur la grâce mat' du samedi matin !

Les maillots

Souvent, la veille du plateau ou du tournoi, on compte les maillots, on range le tout dans un gros sac, on discute de la répartition des joueurs dans les équipes ! La pression monte avant le jour "J"...

On désigne ensuite de façon totalement arbitraire (mais organisée) le papa ou la maman qui aura l'insigne honneur de ramener le gros sac de maillots sales à la maison !

Les rendez-vous au stade

Voilà, on ne peut plus reculer, nous avons un groupe d'enfants surmotivés, des parents prêts à braver la tempête ou une chaleur accablante pour applaudir leur progéniture !

Le bord du terrain

*On répartit les joueurs dans chaque équipe, on propose à un parent présent de "coacher" une équipe si besoin, on essaye tant bien que mal de garder les enfants groupés : pas simple (on se prend subitement à admirer la maîtresse d'école qui réussit ce tour de force chaque jour), un petit échauffement et c'est parti !
Le fin tacticien qui sommeillait en vous peut enfin s'exprimer !!
Le fin psychologue également pour expliquer (le plus sérieusement du monde) que "Non" ce n'est pas si grave d'encaisser 10 buts en 8mn de match.
Et que "Non" les joueurs en d'en face ne sont pas "Que des tricheurs".*

Par Jean-Baptiste BLANCHARD
Parent Dirigeant ...et Vétéran !



La sortie de fin d'année

*Il fait beau, les vacances approchent, le dernier tournoi de l'année est déjà derrière nous depuis quelques semaines. Mais on ne va pas se quitter comme ça, ce serait trop bête ! Du coup, la tradition, si la météo le permet, consiste à réunir tous les enfants dans un parc d'attraction pour une après-midi de détente et enfin de nous réunir ensuite, parents et enfants autour d'un grand barbecue !
"C'était trop bien"
Promis, on revient l'année prochaine*



